

DEMANDA DE UN SACERDOTE CONTRA EL DIRECTOR DE «EL PENSAMIENTO NAVARRO»

PAMPLONA, 28. — El próximo 5 de marzo tendrá lugar el acto de conciliación interpuesto por el sacerdote don Alfonso de Carlos, coadjutor de la parroquia de Santa María de Tudela, contra el director del «Pensamiento Navarro», don Juan Indave. Dicho sacerdote requiere al señor Indave para que revele el nombre, apellidos y dirección del autor de un artículo publicado en «El Pensamiento Navarro», firmado por «Un católico de filas».

En el citado artículo se comentaba una homilía pronunciada en aquella iglesia. Por esta homilía, tanto el párroco, don José Luis Echeverría, como el coadjutor, don Alfonso de Carlos, fueron sancionados con una multa de 50.000 pesetas cada uno. Los citados sacerdotes elevaron un escrito de súplica al gobernador civil para que les fuera condenada la sanción. — (EUROPA PRESS).

PRETENDEN CONSTITUIR LA ASOCIACION «UNION MONARQUICA ESPAÑOLA»

Presentaron los estatutos en mayo de 1974 al Gobierno Civil de Barcelona, que aún no ha notificado su resolución

MADRID, 28. — Con fecha 14 de febrero, el Tribunal de Orden Público ha sobreseído la causa incoada contra don Eugenio José Méndez de Haro, por supuesta asociación ilegal, con motivo de una cena monárquica, celebrada en Alicante en el pasado mes de abril.

Al mismo tiempo, el señor Méndez de Haro y don Francisco Iribarne Pérez, han hecho constar a «Europa Press» lo siguiente:

1.º.—Con fecha 20-5-1974, fueron presentados en el Excelentísimo Gobierno Civil de Barcelona, los estatutos de asociación de Unión Monárquica Española. Hasta la fecha no se nos ha notificado su resolución.

2.º.—En estos momentos estamos próximos a alcanzar el número mínimo de miembros que fija la nueva disposición de la ley de asociaciones, para adaptar nuestros estatutos a la misma.

3.º.—Ignoramos como todos y de forma clara, el alcance que cualquier tipo de participación pueda tener en la vida nacional, aunque consideramos que el no jugar comporta necesariamente el no ganar, esté la «pelota» en cualquier campo, porque, en definitiva, el único campo de juego es el de nuestra querida España y el bien común será siempre superior a cualquier «marca de pelotas».

4.º.—Ideológicamente, consideramos que el bien social no se administra con ninguna mano en particular; ni derecha, ni izquierda. Pero si de bien social intrínsecamente hablando se trata y a esto se le llama izquierda, nos identificamos plenamente con esta mano, quede bien entendido, dentro del marco legal establecido, que sin ir más lejos, puede hacer de España algo parecido a algunas monarquías existentes en Europa, en las que la democracia se aplica con un celo superior al de muchas repúblicas.

5.º.—No creemos en el centro político. No creemos en fórmulas políticas de compromiso, que originen ese hipotético centro, sino en fórmulas de acción, desarrollo, participación, trabajo y honestidad. No creemos en las palabras, sino en los hechos, como base empírica de la razón. No menospreciamos la razón como base, si su empírica ha sido honesta, pero, repetimos, no creemos en palabras políticas vanas, sino en hechos y realidades. Y por encima de todo, creemos en Dios y en España.

6.º.—A Unión Monárquica Española, afluyen participantes de todas las comarcas de la patria. Todos estamos identificados con el esplendoroso momento político vivido por nuestro glorioso General Francisco Franco, con nuestra Ley Monárquica de sucesión y con nuestro Príncipe, Juan Carlos, como sucesor a título de rey, siempre y cuando todo signifique, en un futuro que esperamos muy próximo, auténtica participación del pueblo en el Gobierno de la Patria. — (EUROPA PRESS).

LLEGA A MADRID EL EMPRESARIO ESPAÑOL RETENIDO POR TRABAJADORES PORTUGUESES EN LISBOA

MADRID, 27. — Esta tarde ha llegado a Madrid, procedente de Lisboa y por vía aérea, don Carlos Armeró, director de la empresa española «Chemsearch» y de su filial portuguesa, tras presentar en la mañana de hoy una garantía bancaria ante el Ministerio de Trabajo portugués en Lisboa, por un importe de quince millones de pesetas, que cubre las futuras indemnizaciones al personal en caso de despido.

Mediante este acuerdo, se ha permitido asegurar la continuidad de los negocios de la filial de la compañía española en Portugal, tras conseguir la ple-

na conformidad de los trabajadores portugueses.

Una vez presentada la garantía bancaria, que ha sido establecida por la sociedad norteamericana «National Chemsearch», asociada estadounidense de la empresa española, los trabajadores que han permanecido durante diez días en el hotel Ritz, se han retirado del mismo y la Policía Política, COPCON, ha recibido instrucciones de permitir la salida del territorio portugués a don Carlos Armeró y don Alf Johnson, quienes en ese tiempo han permanecido sin poder salir del hotel citado. — (EUROPA PRESS).

DON JUAN DE BORBON ASISTIO EN LONDRES A LOS FUNERALES EN MEMORIA DE ALFONSO XIII

También se celebraron exequias en Roma y Lisboa

LONDRES, 28. — Don Juan de Borbón asistió hoy en la iglesia española de San Jaime, de Londres, a un funeral en memoria de su padre, Alfonso XIII,

organizado por la «Liga Monárquica Británica».

El conde de Barcelona, al que acompañaba su esposa, fue recibido a la puerta de la iglesia por el embajador de España en Londres, Manuel Fraga Iribarne.

Estaban presentes en el solemne acto de honras fúnebres miembros de la aristocracia británica y española y personalidades de la colonia española en la capital británica, entre ellas el cónsul general de España, Fernando Morán.

Don Juan de Borbón llegó a Londres el pasado lunes procedente de París y permanecerá toda la semana en la ciudad. «La Liga Monárquica Británica» ofreció una cena en su honor el jueves. — (EFE).

FUNERALES EN ROMA

ROMA, 28. — El trigésimo cuarto aniversario de la muerte del Rey de España, Alfonso XIII, ocurrida en la capital italiana en 1941, fue conmemorado hoy en la iglesia nacional española de Santiago y Santa María de Montserrat en Roma, donde descansan los restos del monarca español.

A la misa, celebrada por el rector de la iglesia, monseñor Justo Fernández, asistieron el embajador de España ante la Santa Sede, Gabriel Fernández de Valderrama, y el embajador en Italia, José Antonio Giménez - Arnau, acompañados de sus esposas y de los funcionarios de sus respectivas embajadas. — (EFE).

EXEQUIAS EN LISBOA

LISBOA, 28. — En la capilla del palacio de Palhova, sede de la Embajada de España, tuvo lugar hoy un solemne funeral por el Rey Alfonso XIII y demás monarcas españoles fallecidos.

A la ceremonia, que estuvo presidida por los embajadores de España, señores de Poch, asistieron todos los miembros de la representación diplomática de España, numerosos representantes de la colonia española en la capital lusa y de la Cámara de Comercio Hispano-Portuguesa.

Estuvieron también presentes en la ceremonia el ex-ministro Ramón Serrano Suñer y su esposa. — (EFE).

Sesenta mujeres de Tudela

RECLAMAN A SU EMPRESA EL PAGO DE SU DOTE DE NUPCIALIDAD

PAMPLONA, 28. — Sesenta mujeres piden un millón de pesetas a la empresa «Piher», de Tudela, en concepto de dotes por nupcialidad. En la capital navarra se celebró un acto de conciliación entre las citadas empleadas y la empresa, que terminó sin avenencia.

Estas mujeres recibieron la cantidad estipulada por nupcialidad, cuando contrajeron matrimonio; sin embargo no se les incluyó en dicha cantidad las primas de producción. Posteriormente la empresa incluyó en 1974 las primas de producción en las dotes de nupcialidad, por lo que las demandantes han reclamado la diferencia que a su juicio les corresponde.

Al terminar el acto de conciliación, las 60 empleadas elevaron su petición a Magistratura. — (EUROPA PRESS).

TIROTEO EN VITORIA ENTRE CUATRO POLICIAS Y UN PRESUNTO MIEMBRO DE LA «ETA»

Este y uno de los funcionarios resultaron heridos

VITORIA, 28. — A primeras horas de la tarde se ha producido en la céntrica calle Logroño, de Vitoria, un tiroteo entre cuatro funcionarios del Cuerpo General de Policía y un joven, presunto miembro de «ETA-V Asamblea».

Hasta el momento, los estamentos policiales guardan un absoluto mutismo sobre el te-

ma, si bien se ha sabido que en el enfrentamiento armado fueron heridos uno de los policías y el presunto miembro de ETA, aunque se desconoce su estado.

Al parecer, el tiroteo se produjo en las proximidades de un piso que la organización ilegal ETA posee en la ciudad de Vitoria. — (EUROPA PRESS)

Amenazas anónimas a la revista "Cambio 16"

Dijeron al consejero delegado que su vida peligraba si no retiraba de los quioscos el último número

En la quinta llamada advirtieron que iban a quemar la redacción

MADRID, 28. — A través de múltiples llamadas telefónicas anónimas, la revista «Cambio 16» ha recibido hoy serias amenazas, según han informado portavoces de la misma publicación. La dirección de la revista comunicó el hecho al 091 y, asimismo, procedió a presentar una denuncia en la Comisaría de Bellavista.

La primera llamada se produjo hacia las dos de la tarde; un individuo, que se negó a identificarse, amenazó al consejero delegado de «Información y Publicaciones» — empresa editora de la revista —, don Juan Tomás Salas, en el sentido de que su vida peligraba si el último número de la publicación no era inmediatamente

te retirado de los quioscos.

Se sucedieron las llamadas — agregan las mismas fuentes — hasta un número de cinco en las cuatro horas siguientes. La última — a las seis de la tarde — advertía que, una vez comprobado que el número se vendía normalmente, procederían a «quemar la redacción».

Asimismo, recibieron llamadas amenazadoras el presidente de «Cambio 16», señor González Seara — en la revista y en su domicilio —, así como el director, don Manuel Velasco; el jefe de producción, don Ricardo Utrilla; el jefe de información, don Antonio Ivorra y el comentarista político, don José Oneto. — (EUROPA PRESS).

AMENAZA A VAVA, ENTRENADOR DEL CORDOBA

Para que ponga determinada alineación

CORDOBA, 28. — Cundió por la ciudad la versión de un hecho acaecido al entrenador del equipo del Córdoba, Vavá, cuando se encontraba en el estadio de «El Arcángel», dirigiendo el entrenamiento de los jugadores.

Vavá recibió una llamada telefónica «de un íntimo amigo suyo» según dijo el comunicante, que no facilitó su nombre. Vavá envió a su ayudante, Uceda, para que atendiera el teléfono. Este recibió un mensaje destinado a Vavá diciéndole que si no ponía el domingo en Sevilla determinada alineación sería secuestrada la esposa y la hija del entrenador brasileño.

comentada en los medios deportivos y se ignora si se tratará de una auténtica amenaza o de una broma de mal gusto. Se ha formulado la oportuna denuncia en la Comisaría de Policía. — (ALFIL).

JOSE MANUEL BAJA EN EL PONTEVEDRA

PONTEVEDRA, 28. — El jugador del C. Pontevedra, José Manuel rescindió el contrato que le ligaba con el equipo pontevedrés después de haber llegado a un acuerdo con la directiva.

La noticia ha causado general sorpresa en los medios futbolísticos pontevedreses. — (ALFIL).

La noticia está siendo muy